
Lörrach, 31. Januar 2023

Gemeinschaftsunterkunft in Rümmingen nimmt diese Woche erste Geflüchtete auf

Landkreis Lörrach. Die Gemeinschaftsunterkunft in Rümmingen nimmt ab dieser Woche den Betrieb auf. 39 geflüchtete Menschen aus der Ukraine werden am Donnerstag, 2. Februar, aus der Landeserstaufnahmestelle in Freiburg erwartet.

Die Unterkunft liegt im ersten Stock eines ehemaligen Bürogebäudes im Gewerbegebiet in Rümmingen und bietet aktuell Platz für bis zu 60 Personen. Das Mietverhältnis ist nach aktuellem Stand bis Sommer dieses Jahres befristet.

Um die Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft wird sich vor Ort die Sozialbetreuung des Diakonischen Werks kümmern. Wie üblich stellt zudem der Landkreis die Heimleitung und einen Hausmeister sowie einen durchgängig anwesenden Sicherheitsdienst für die Unterkunft.

Ursprünglich war eine Belegung der Unterkunft bereits für Ende Oktober angekündigt, musste aber mehrmals verschoben werden. Grund dafür waren umfangreichere Umbaumaßnahmen in den Bereichen Elektrik und Brandschutz sowie zwischenzeitliche Lieferengpässe bei Baumaterialien.